
 

 

 

ATA REUNIÃO 07 / 2021 - COMPOS / ON-LINE 

 

Aos vinte dias do mês de agosto de 2021, às 14h, foi realizada reunião ordinária do 

PPGEnf/FURG, de modo virtual, utilizando a Plataforma Zoom, através do link -  

https://us02web.zoom.us/j/81017176630?pwd=emljaU1VMlAvS1AzREdPeDB2OUNXQT09P

articiparam da reunião os professores: Mara Regina Santos da Silva, Diéssica Roggia 

Piexak, Marta Regina Cezar-Vaz, Edison Luiz Devos Barlem, Camila Daiane Silva, 

Laurelize Pereira Rocha, Giovana Calcagno Gomes, Jamila Geri Tomaschewski 

Barlem, Daiani Modernel Xavier, Rosemary Silva da Silveira, a discente Larissa 

Merino de Mattos e o TAE Leonardo Malaguez Batista. Ausências justificadas: Hedi 

Crecencia Heckler de Siqueira, Luciano Garcia Lourenção, Bárbara Tarouco da Silva 

e Adriane Maria Netto de Oliveira. 1. PROAP 2021: O PROAP 2021 chegou com o 

prazo de distribuição e encaminhamento no valor de R$ 73.464,00, sendo este o maior 

PROAP de todos os programas da FURG. A Pró-Reitoria enviou uma planilha com as 

rubricas já estabelecidas. Com o auxílio do Administrador Ederson Wyse, as divisões 

ficaram assim: R$ 6.000,00 para o auxílio financeiro ao estudante; R$ 5.000,00 para 

material de consumo e R$ 62.464,00 para pagamento de despesas com pessoas 

jurídicas (valores estes descritos detalhadamente na planilha). Também foi 

encaminhado o pedido de renovação da Plataforma Zoom. Para a compra de 

software, pedimos que os professores encaminhem por e-mail seus pedidos o quanto 

antes. A Profa. Jamila lembrou que esses valores apresentados ainda não foram 

fechados, podendo serem alterados. 2. Troca de orientação: A Profa. Mara relatou 

que há duas discentes bolsistas que estão solicitando troca de orientação. Uma é a 

doutoranda Sidiane Rodrigues Teixeira, que ingressou no curso em 2020 e a outra 

aluna é a mestranda Juliana Lima da Cunha, que também ingressou no curso em 

2020. A doutoranda Sidiane pediu para o Prof. Luciano Lourenção assumir a sua 

orientação em função da temática e a mestranda Juliana também será orientada pelo 
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Prof. Luciano Lourenção em virtude da orientação de outro aluno com temática 

semelhante proposta pela aluna. 3. Distribuição de professores por disciplina: 

Hoje no programa, estamos com 12 professores permanentes. Acerca de um mês, a 

Profa. Marta comunicou que a partir do ano de 2022, não ministrará mais a disciplina 

obrigatória para o curso de Doutorado 18087P – Trabalho da Enfermagem/Saúde no 

Contexto Sócio-Ambiental de 03 créditos, passando a ofertar uma disciplina optativa 

por semestre a partir do ano que vem (a princípio seria no 1º semestre – Saúde no 

Contexto Sócio-Eco-Cultural – 18061P de 03 créditos e no 2º semestre – Estudos 

Avançados em Educação Ambiental – 09097P de 03 créditos). Após conversa da 

Coordenação com a Profa. Laurelize, a mesma acabou aceitando o desafio de 

lecionar a disciplina a partir do próximo ano. Sendo assim, outro docente deve assumir 

a disciplina de Conceitos de Saúde e Seus Nexos no Trabalho da Enfermagem/Saúde 

– 18050P, de 03 créditos de caráter obrigatória para o curso de Mestrado, a qual a 

Profa. Daiani irá assumir a partir de 2022. O Prof. Luciano ficará responsável pela 

disciplina de Pesquisa Quantitativa em Enfermagem/Saúde – 18085P, de 03 créditos 

obrigatória para o curso de Doutorado. Com essas modificações entre outras, a 

estrutura curricular deverá sofrer algumas alterações. 4. Edital para professor 

permanente: Atualmente, o PPGEnf tem 12 professores permanentes, número 

mínimo exigido pela CAPES. Em virtude desse número e das demandas do programa, 

será lançado em breve um edital para contratação de professor permanente. Serão 

mantidos os mesmos moldes do último edital lançado em 2020. Sobre o número de 

vagas, uma ideia inicial seria de 01 vaga por linha de pesquisa, podendo haver 

remanejamento entre as linhas de pesquisa, desde que não haja prejuízo para o 

programa. A ideia é que após passar pelo conselho da escola, o edital já seria lançado 

após a definição da comissão de seleção. As Profas. Jamila, Mara e Laurelize farão 

parte da comissão, será encaminhado um e-mail para os docentes ausentes na 

reunião para completar o quadro da comissão para o edital. A Profa. Rosemary disse 

que caso não consigam outro docente para compor a comissão, ela passaria a fazer 

parte. O Prof. Edison sugeriu que fossem ofertadas 02 vagas por linha de pesquisa 

(sendo 06 vagas no total), considerando assim ser mais atrativo, a qual a Profa. 

Laurelize também concordou com a proposta. Ao final todos concordaram quanto ao 

número de vagas sugerido, ficando 02 vagas por linha de pesquisa. 5. Comissões: 

Finanças: Os professores foram avisados sobre a questão do recurso para 

pagamento dos artigos (fluxo das revistas), comunicando a pós-graduação. 

Comissão Didático-Pedagógica: A comissão se reuniu e avaliou os processos com 



os pedidos de créditos solicitados via protocolo por 03 doutorandos. Após entrega da 

ata, o pedido de validação dos créditos dos alunos no histórico já foi pedido via 

memorando. Bolsas: A Profa. Mara comentou que o programa se encontra com duas 

bolsas de mestrado reservadas para as alunas PAEC – OEA que tem previsão de 

chegada ao Brasil no mês de setembro, sendo que uma dessas bolsas está sendo 

repassada mensalmente para a mestranda Caroline Graciano. Já no doutorado, o 

programa se encontra com uma bolsa vaga. Internacionalização: A Profa. Giovana 

informou que está em andamento junto a Pró-reitoria, o processo de renovação do 

convênio da FURG com a Universidade de Rovira i Virgili da Espanha. 6. Assuntos 

gerais: A Profa. Jamila falou sobre o envio dos planos e relatórios de estágio de 

docência pelos alunos para o programa. Foi encaminhado um e-mail para os alunos 

e seus orientadores sobre os ajustes necessários que devem ser realizados antes do 

envio (descrição detalhada das atividades, carga horária total e por atividade). A Profa. 

Marta reforçou que devemos ficar atentos quanto ao conteúdo entregue nos planos e 

relatórios de estágio de docência pelos alunos. A Profa. Jamila informou também que 

na próxima semana estará participando como palestrante do Congresso Brasileiro de 

Enfermagem. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi finalizada às 16h10min. 
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